

Bayern

Ausbau von Breitband-Internet

[26.11.2007] Unternehmen und Bürgern soll künftig in allen Landesteilen Bayerns Breitband-Internet zur Verfügung stehen. Der Freistaat plant daher den Ausbau der Breitbandanschlüsse.

Auch wer in den ländlichen Regionen Bayerns wohnt, soll künftig schnelle Internet-Verbindungen nutzen können. Für den Ausbau der Breitbandanschlüsse will das Land in den nächsten drei Jahren insgesamt 19 Millionen Euro bereitstellen. Dies teilten die Ministerien für Landwirtschaft und Wirtschaft mit. Das Wirtschaftsministerium übernimmt dabei die Förderung der Gewerbegebiete, das Landwirtschaftsministerium unterstützt den ländlichen Raum. Mit dem Geld sollen "gezielt Lücken in der Breitbandversorgung" geschlossen werden, sagte Landwirtschaftsminister Josef Miller. Voraussichtlich ab April 2008 können Gemeinden und Gemeindeverbände über die Ämter für ländliche Entwicklung einen Antrag auf finanzielle Unterstützung beim Ausbau ihrer Internet-Versorgung stellen.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Bayern, Internet